



## **Elección. Egoísta, llamar a no votar por PJP; el clasismo hablando: Loretta Ortiz**

Luego de que algunas voces convocaran a una marcha contra la elección del Poder Judicial e hicieran llamados a la ciudadanía a no votar el próximo 1 de junio, la candidata a ministra, Loretta Ortiz, apuntó que estas acciones son egoístas, pues lo hacen únicamente pensando en intereses personales y no en los del país. “Es el clasismo hablando”, dijo. “El llamado a no votar es un acto de egoísmo, son manotazos desesperados de aquellos que se resisten a la Transformación del Poder Judicial, de quienes ven a la justicia como un privilegio y que por años han tomado ventaja de esa situación, resaltó Loretta Ortiz. *(Eloísa Domínguez)*